

## Gironcoli-Skulptur übersiedelt an die Kunstmeile Krems

Krems – Im Kreisverkehr Zellerplatz, vor der Landesgalerie NÖ, wird am 30. September die Skulptur „Figur flach mit drei Trauben“ von Bruno Gironcoli aufgestellt. Die monumentale, futuristisch anmutende Arbeit bildet einen spannenden Dialog mit der Architektur des Museums. Die Oberfläche des Aluminiumgusses verändert ihre Erscheinung im Sonnenlicht ebenso wie die gekrümmte Museumsfassade. Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner begrüßt die Positionierung des Kunstwerks aus dem Bestand der NÖ Landessammlungen als „bedeutenden Schritt, Kunst im öffentlichen Raum sichtbar und erlebbar zu machen“. Die Skulptur war bisher im Regierungsviertel in St. Pölten ausgestellt.

Bruno Gironcoli zählt zu den wichtigsten Vertretern der österreichischen Nachkriegskunst. Er war viele Jahre Professor für Bildhauerei an der Akademie der bildenden Künste. 2003 vertat er Österreich bei der Biennale in Venedig.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227